



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 11 octobre 2012

COMMUNIQUE DU HAUT-COMMISSARIAT

Le pétrolier Stena Paris a pu accoster dans le port de Papeete

Le pétrolier Stena Paris, au large de la passe de Papeete depuis mercredi après midi, a pu accoster ce soir à 22 heures avec le concours du remorqueur de la marine nationale et de celui du port autonome.

Le débarquement de sa cargaison de 26 000 tonnes permettra de lever le risque de pénurie de carburant que faisait peser la poursuite du mouvement de grève lancé depuis le mardi 9 octobre par le personnel du service des remorqueurs du port autonome de Papeete.

Garant de la satisfaction des besoins vitaux de la population, du principe de liberté de circulation et de la continuité du service public, le Haut-Commissaire de la République, M. ; Jean Pierre Laflaquière, a décidé cet après midi de faire appel, à tous les moyens de l'Etat pour assurer, en lien avec le gouvernement de la Polynésie française, l'accostage du pétrolier.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr